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      Аннотация

    
        
          Исследование посвящено проблеме формирования речевой компетенции иностранных студентов в процессе обучения коммуникативному чтению.
Целью является разработка методики формирования речевой компетен-ции иностранных студентов на основе коммуникативного чтения. Предмет ис-следования - процесс формирования речевой компетенции иностранных сту-дентов на основе коммуникативного чтения.
К основным методам исследования относятся: анализ и интерпретация отечественной и зарубежной методической литературы, экспериментальное обучение, статистическая обработка полученных данных.
Результатами исследования являются:
1. Анализ содержания коммуникативного подхода в методике обучения русскому языку как иностранному.
2. Обоснование содержания речевой компетенции как компонента комму-никативной компетенции, обуславливающей взаимосвязь всех видов речевой деятельности.
3. Определение основных положений обучения коммуникативному чтению как ключевого вида речевой деятельности.
4. Разработка системы упражнений при обучении коммуникативному чте-нию, направленных на развитие речевой компетенции.
5. Апробация представленной методики в ходе экспериментального обуче-ния, результативность которой подтверждается существенным развитием рече-вой компетенции (общий прирост составляет 44%).
Результаты данного исследования могут быть использованы при обучении русскому языку как иностранному в высшей школе, в системе дополнительно образования, в ходе разработки учебников и учебно-методических пособий.
        

        
          The master thesis focuses on the problem of foreign students’ speech compe-tency formation in the process of teaching communicative reading.
The purpose of this study is the methodology of communicative reading for foreign students’ speech competency formation. The subject of the research is the process of speech competency formation implemented in the framework of commu-nicative reading method.
The main research methods include: analysis and interpretation of methodolog-ical literature, experimental training and statistical data analysis.
The results of the study are:
1. Analysis of communicative approach in the methodology of teaching Rus-sian as a foreign language.
2. Speech competency content foundation as a part of communicative compe-tence, connecting all speech activities.
3. Analysis of main principals of communicative reading method as a key type of speech activity.
4. System of exercises development for teaching communicative reading aimed at speech competency formation.
5. Testing of the presented methodology in the course of experimental training, the effectiveness of which is confirmed by the significant development of speech competency (the total increase is 44%).
The results of this study can be used in teaching Russian as a foreign language in higher education, in the system of further education, in the development of text-books and teaching materials.
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